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Try Little By Little  (～少しずつでもやってみよう～） 

ＡＬＴ  ミゲル先生 

私はチリで生まれましたが、六歳の時にアメリカに移住しました。そのとき、私は英語ができませんでし

た。スペイン語だけできました。先生と友達が英語を話し、学校はすべて英語だったので、私はとっても難

しかったです。私の先生は私に話しましたが、先生が何を言っているのか理解できませんでした。私は英語

が上手になるまで、何年もの間、特別な英語のクラスに行かなければなりませんでした。言語を学ぶことは

必ずしも簡単ではありません。しかし、たくさん練習すれば、その分良くなります。いつも完璧である必要

はありません。少しずつやってみることが大切です。 

私は大学にいた時親しい友人から「日本語の授業を受けると、楽しいよ」と言われました。私はまだ日本

語のクラスの初日のことを覚えています。他のクラスとはかなり違いました。日本語の先生は笑顔でクラス

について話していました。また、その先生はたくさんの冗談を言いました。そして、クラスはとても楽しか

ったです。初日から、私は日本語が大好きになりました。それ以来、私は、大学ですべての日本語のクラス

を受けました。例えば、日本のクラス、作文、会話、文化、歴史、さらには書道です。そして、日本に留学

したり、私の大学の日本学部の学生リーダーになったり、日本語と文化の学士とコンピュータサイエンスの

学士を取得したりしました。 

大学で日本語を勉強していましたが、先生以外とは練習ができなかったので、日本語があまり話せません

でした。だから、私は日本語と文化の勉強を続けるために日本に来ることにしました。それから、話す力は

向上しましたが、もっと改善する必要があります。難しいところもありますが、それでもやってみたいです。

完璧ではなくても、やってみると、少しずつ上手になると思います。 

実は、自分でこの作文を日本語で書きました。簡単では、ありませんでした。でも、やってみました。多

分、間違っているところがありますが、それは大丈夫です。やってみることが大切です。これからも日本語

の勉強を続けます。だから、あなたも英語を勉強して下さい。いつも完璧である必要はありません。少しず

つやってみることが大切です。 

 
 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

       
 
 

 

  

 ２日（水） 学校集金振替日 
８日（火） 実力テスト（社、国、理） 
９日（水） 実力テスト（英、数） 

１５日（火）  書初練習（体育館） 
２１日（月）～２３日（水）保護者会 午後  
２３日 (水)   給食最終日 
２４日（木） 終業式 愛校の日 
２５日（金）  冬季休業（～１月７日（木）） 

＜１月の主な予定＞ 
１日（金） 元旦 
８日（金） 始業式 書初大会 給食開始 

１１日（月） 成人の日 
１２日（火） 実力テスト④（社、国、理） 
１３日（水） 実力テスト④（英、数） 
１９日（火） 実力テスト⑤（社、国、理） 
２０日（水） 実力テスト⑤（英、数） 
２８日（木）･２９日（金）三者懇談(10:00～16:40) 
 
 １２月の学校集金振替日は１２／２（水）

です。口座残高のご確認をお願いします。 



 高校説明会を終えての感想  １１月２０日（金）実施  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 冬期の安全な登下校について 

 冬場に入り、普段より登校に時間がかかることが考えられます。登校時の安全に十分に注
意し、余裕をもって登校するよう、ご家庭の方でもご理解、ご協力をよろしくお願いします。 
    

○  バス時間や電車時間（万葉線）をあらかじめ確認させておいてください。 

 ・降車時は、周りをよく見て横断歩道を横断する。車道へは絶対飛び出さない。 

   ○ 徒歩での通学時や、公共交通機関（バス及び電車）を利用するために道路を横断す
る際は、必ず横断歩道・地下道を利用させてください。 

   ○ 自転車通学生は、ヘルメットやあごひもをきちんと着用させ、下校時は早めに点灯
させてください。 

次の期間は、自転車通学を禁止とします。 
   ・ 降雪、積雪、凍結が予想される日、期間（積雪時、凍結時は禁止） 
  ○  校地内への車での送迎は、生徒の安全に十分配慮願います。 
      ・ 登下校時の車での乗降は、学校の駐車場内で行ってください。 

 

今まで考えていた高校にはない、楽しそうで、面白そうな部活の種類がたくさんあっていいなと

思いました。これからの大切な学習期間を一生懸命やって、やはり自分の決めた高校に行きたいな

と改めて思い直すことができました。親に任せるのではなく、自分でよく考えようと思いました。 

 

これから親とよく話して進路について決定していきたいし、３年後の進路はどうするか社会人

になったときどうありたいか、１つの通過点であり大きな要である高校について真剣に考えるこ

とができた。   

 

どの高校も iPad を使って効率よく授業していました。偏見や思い込みで決定するのではなく、

多くの情報から自分に適した高校を見つけたいです。焦りもあるけれど高校生活が楽しみです。   

 

今日のお話で併願にすれば県立も私立もどちらも受検できると分かって安心しました。これか

らは今日聞いた話を生かして家族とじっくり話し合い、大人になったときに後悔しない選択をし

ていきたいです。   

 

高校入試という人生における一つの試練が迫っている今、この機会を通して多くのことを学び

取ることができました。私にはどうしてもいきたい県立高校があるのですが、今日視野を広げ様々

な進路、私立高校に目を向けることができました。   

 

私立高校は県立高校に比べてかなり ICＴ教育に力をかけており、iPad が普及している学校が

多いと思いました。また推薦の専願推薦と併願推薦の制度や受検方法の違いを細かく知れたので

よかったです。 
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